Antwort von Dr. Anton Friesen, AfD

Sehr geehrte Frau Schneider,

vielen Dank für Ihre Ausführungen, denen ich als Südthüringer Bundestagsabgeordneter voll und ganz zustimme.

Wir werden den Änderungen nicht zustimmen und kämpfen auch weiterhin für die Grundrechte unserer Bürger.

Die AfD-Fraktion im Bundestag hat bereits mehrfach (April, Juni) einen Antrag eingebracht, um die Feststellung der "epidemischen Lage" aufzuheben.

Zuletzt haben wir auch einen Antrag eingebracht, in welchem klare, wissenschaftlich fundierte und operationalisierbare Kriterien für die Feststellung der o.g. Lage gefordert wurden.

Mit freundlichen Grüßen Dr. Anton Friesen

Dr. Anton Friesen, MdB Deutscher Bundestag Platz der Republik 1 11011 Berlin

Telefon: +49 30 227-77480 Fax: +49 30 227-70479

E-Post: anton.friesen@bundestag.de

Internet: http://www.friesen-im-bundestag.de

Facebook: https://www.facebook.com/DrFriesenMdB/ Twitter: https://twitter.com/drfriesenmdb?lang=de

Instagram: @drfriesenmdb

www.bundestag.de